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会  議  録 

年 月 日 平成２９年１２月２２日（金） 

開会時刻 午後３時００分 閉会時刻 午後３時４０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務課課長 髙橋 純 

文化財保護課課長 高橋 輝幸 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 冨山 直美 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 佐々木 賢祐 

スポーツ振興課課長代理 藤木 正文 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件   

 議案第２８号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 

 

 

議決事項 

議案第２８号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 
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≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   教育委員会制度改正後初めての教育委員会となり、進行を

することになりましたので、よろしくお願いいたします。 

それでは、ただ今より平成２９年１２月の定例教育委員会

を開催いたします。 

会議録署名委員は、１番二階堂委員、２番今仲委員にお願

いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は

教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告に入ります。 

  １ページをお開き下さい。 

  １１月２８日から１２月１３日まで１２月定例議会がご

ざいました。一般質問では、連日答弁する機会がございまし

たが、大きなところでは、文化財関係特に後三年合戦関連の

遺跡等々についてのご質問と、学校給食の無償化ができない

かというご質問が主な質問として出されました。給食の無償

化についての考えは、今のところ無いということでお答えを

申し上げております。文化財に関連しましては、来年以降の

大きな期待の中で事業を進めて参りたいということでお答

えを申し上げました。 

  次のページをお開きいただきたいと思います。 

１１月２０日から１２月２１日までの行事でありますが、

１１月２０日、定例教育委員会、次の日の２１日が議案説明

会、１１月２２日、二者協議とありますが、これは、学校長

と教育委員会が新年度の人事について、校長から構想につい

て聞取りを行っております。２０日以前にも数回行っており、

２２日が最後の二者協議でした。 

１１月２４日は、奥州市の教育行政視察ということで、講

堂でお話を申し上げました。同日夕方から、医療懇談会とい

うことで、教育委員会関係では特にご質問、要望等はござい

ませんでした。 

１１月２５日土曜日は、ＰＴＡ連合会の研究集会というこ

とでご挨拶に行って参りました。 

１１月２６日、後三年合戦シンポジウムは、金沢孔城館で

雨の中大変寒い中ではありましたが、体育館一杯になるくら

いのお客様に来ていただき、大変熱気のあるシンポジウムに

なりました。同じ日ですが、夜から横手吹奏楽団の５０周年

記念祝賀会に参加いたしました。 
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１１月２７日、森林を守る活動表彰式ということで、今後

エコマークとして採用されるものが表彰されまして、朝倉小

学校の児童が表彰されております。 

１１月２８日から本会議が始まりまして、２９日は議会の

同意を得て、私と二階堂委員が辞令を受けております。同日、

臨時教育委員会、後は、議会の答弁検討会がありました。 

１２月２，３日の土日は、東日本中学バレーボール大会が

ありました。協会の会長であります加賀谷委員ともども参加

しております。 

一般質問が４日から始まりました。 

１２月７日、公益財団法人生命保険文化センターが市長に

表敬訪問をしておりまして、私も同席しましたが、平鹿中学

校２年の女子生徒が文部科学大臣賞、全国で１番ということ

ですが、作文で表彰されたということで表敬訪問があったと

いうことです。 

１２月９，１０日には、小坂町の康楽館で、子ども歌舞伎

のメンバーを連れて行って上演をいたしました。小坂小中学

校の小学生の何人かも一緒に上演しております。康楽館はや

っぱりすごいなと思って帰ってきたところです。康楽館上演

が第一の目標だとすると、第二の目標は国立劇場なので、こ

の後は国立劇場を狙って頑張っていきたいと思っております。 

１２月１１日、職員提案審査会がございまして、今年から

事務作業、政策的な部分で広く職員の声を拾い上げようとい

う試みが始まりました。それの１回目ということでお二人の

職員が表彰されております。 

１２月１２日と１５日は、三者協議がございました。これ

も、来年度の教職員の人事異動に関する協議で、県が入って

三者ということであります。 

１２月１３日、本会議がございまして１２月の議会が終了

しております。 

１２月１６日は、委員の皆様にもご臨席いただきましたが、

山内中学校の閉校式典・語る会がございまして、厳粛ではあ

りましたが、子どもたちの元気な歌声が大変感動を呼ぶもの

になって良かったなと思っております。 

１２月１９日は、外国語活動の研修会が雄物川小学校で行

われております。 

１２月２０日、安全衛生の教育委員会の所管に属する事業

場分会というのが行われまして、職員の健康等々について話
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し合いが行われました。 

以上でありますが、ただ今の報告について何かご質問等ご

ざいましたらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、次第４の議事に入ります。 

日程第１ 議案第２８号 横手市教育委員会事務部局職員 

の任免についてを議題とします。説明をお願いします。 

 

教育総務課長     ―資料に基づき説明する― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 議案第２８号 横手市教育

委員会事務部局職員の任免についてご承認いただけますで

しょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、日程第１ 議案第２８号を承認 

とさせていただきます。 

   

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成２９年１２月の定例教育委員会を 

終了いたします。 

 

 


